

# Seis Extremistas Mueren en Enfrentamiento a Balazos

- Violento encuentro de las fuerzas de seguridad con los miristas se prolongó media hora
- Dos heridos entre efectivos militares de la DINA y de Investigaciones
- El grupo terrorista estaba vinculado al asesinato del soldado-conscripto en la Escuela 51 de calle Biobío
- Los muertos son dos mujeres y cuatro hombres

Seis extremistas resultaron muertos en un violento enfrentamiento a balazos, de más de treinta minutos de duración con efectivos de la DINA e Investigaciones, ocurrido este mediodía en los cerros de Rinconada de Maipú. Así lo da a conocer un boletín oficial de la Dirección de Informaciones de Gobierno, entregado a las 18.05 horas de ayer tarde, en el cual se señala también que resultaron heridos dos funcionarios de la Inteligencia y Seguridad, quienes se encuentran uno con diagnóstico grave, y el otro menos grave.

El texto de la declaración oficial del Gobierno, es el siguiente:

Desde la noche del lunes 17 de noviembre del presente año, después del enfrentamiento ocurrido en la Escuela N.º 51 de calle Biobío, donde fue asesinado un soldado-conscripto del Ejército, la Dirección Nacional de Inteligencia en conjunto con los Servicios de Investigaciones, realizó numerosas diligencias que permitieron seguir la pista del grupo de asaltantes, compuesto por ocho individuos, seis hombres y dos mujeres.

Hoy 19 de noviembre, a las 12 horas en los Cerros de Rinconada de Maipú se realizó un violento enfrentamiento a tiros de más de 30 minutos de duración entre las fuerzas de la DINA e Investigaciones y el grupo de extremistas que se parapetó fuertemente armado en ese cerro.

Resultaron muertos seis extremistas, huyendo uno de ellos. Al mismo tiempo fueron heridos dos funcionarios de los Servicios de Inteligencia y Seguridad con diagnós-

icos, uno grave y el otro menos grave.

Completada la investigación se ha podido arribar a las siguientes conclusiones: los extremistas muertos son Mónica del Carmen Pacheco Sánchez, alias Miriam —perteneciente al MIR, 26 años de edad, profesora de Educación Básica de la Escuela 457 de Quilicura— casada con Roberto Gallardo Moreno, alias Juan también del MIR, quien resultó muerto en el tiro de regístrado en la Escuela N.º 51 el lunes pasado.

Catalina Esther Gallardo Moreno, perteneciente igualmente al MIR, 30 años de edad, hermana de Manuel Lautaro Reyes Garrido, perteneciente asimismo al MIR; Alberto Gallardo Pacheco, perteneciente al Partido Comunista; Luis An-

drés Ganga Torres, alias Jaime o Lucho Cárcamo, perteneciente al MIR, adiestrado en Moscú, y Pedro Blas Cortés Jeldes, perteneciente al Partido Comunista, alias Marcos.

## LOS HECHOS

El día lunes 17 de estas mes los extremistas planificaron asaltar a los cerros de la población militar de calle Biobío, con el propósito de despojarlos de sus armas y uniformes en cumplimiento a una orden emanada de

Las directivas del MIR en el sentido de provocar problemas a las Fuerzas Armadas, mediante atentados y sabotajes.

Los siete individuos ya identificados, mas otros que se encuentran detenidos, y el que está prófugo, constituyen el "Comité de Resistencia N.º 21" del MIR, destinado a efectuar operaciones subversivas.

Catalina Gallardo Moreno y su hermano Roberto Gallardo (Continúa en la página 8).

